

**Puerto Aguirre-** Un importante avance que bordea el 90% de ejecución presenta la obra denominada “Conservación servicio sanitario rural Islas Huichas”, iniciativa que en los últimos días fue visitada e inspeccionada en forma conjunta por la directiva del comité de Agua Potable Rural de la Isla, y el equipo de la Dirección de Obras Municipales.

La instancia, que se dio en el marco de la primera visita de Luis Martínez, como alcalde de la comuna de Aysén, hasta el territorio insular; contempló a concejales y directores de diversos estamentos municipales, con el fin de revisar requerimientos y analizar la proyección del sector en la presente administración. Al respecto, el proyecto -que considera la construcción de un estanque de regulación para satisfacer la necesidad hídrica de la localidad, mediante la construcción de un estanque de captación de hormigón armado G-25 de 100 m<sup>3</sup>-, se encuentra en etapa de finalización de instalación de sus últimas partidas, para posteriormente realizar la planificación para la debida puesta en marcha.

Esta obra, cuya ejecución contempla una inversión superior a los 230 millones de pesos, financiados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, Subdere, nació a raíz de la necesidad histórica de este vital elemento, por parte de los vecinos y vecinas de Islas Huichas, especialmente durante el verano; cuya instalación permitirá una mayor entrega de abastecimiento en periodo de escasez.

En este sentido, para la consecución de esta importante obra fue fundamental el compromiso y la gestión de quienes integran el Comité de Agua Potable Rural de Islas Huichas -encabezado por



## Construcción de nuevo estanque de captación de agua en Islas Huichas lleva 90% de avance

Héctor Medi-, asimismo, el proyecto técnico, que nació desde la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP que, de manera colaborativa tomó luego el área de Secplan del municipio, que elaboró la iniciativa, logrando su aprobación y posterior financiamiento.

Así lo indicó el director de Obras Municipales, Sebastián Villagra, quien constató en terreno el correcto avance del proyecto. El directivo, además, dio cuenta de la visita al gimnasio Demetrio Cárdenas Ojeda, en que se realizó una revisión del estado actual del recinto deportivo.

“Pudimos ver el estado actual de la instalación

para planificar mantenciones preventivas y así asegurar la calidad y el correcto funcionamiento de esta infraestructura que pudimos ejecutar exitosamente hace algunos años”, señaló Villagra Espinoza. “Estos dos hitos dan cuenta de la motivación y la preocupación del municipio por la ejecución de infraestructuras en las localidades, esperamos poder continuar desarrollando nuestra función, como es fiscalizar, y retornar prontamente a Islas Huichas, con más proyectos e iniciativas”.

Se espera que en un máximo de dos semanas culmine la ejecución del sistema de captación de aguas en Huichas.